
24. Mitgliederversammlung des Fördervereins 26.04.2017 

Anwesenheit:  11 von 186  Mitgliedern 

1.  Bericht des Vorsitzenden Herr Matthias Völkner                                               

Auch im 2. Jahr der Arbeit des Vorstandes wurde der Vereinszweck wiederum 

erreicht (siehe Statut)! Große Reserven liegen in der Einbindung der Aktivitäten 

weiterer Eltern und Lehrer.                                                                                              

a)  Aktivitäten                                                                                                                     

-  Werbung im Elternabend neue Kl.5                                                                               

-  Willkommensfoto Kl.5                                                                                                  

-  Betreuung eines Informationsstandes zum "Tag der offenen Tür"                         

-  Durchführung der Vortragsreihe "Der Förderverein lädt ein"                                      

-  Thematische Zusammenkünfte mit interessierten Eltern                                              

-  Fortführung des Projektes "Schulhofgestaltung"                                                            

-  Organisation der Auszeichnungsveranstaltung                                                           

-  Unterstützung bei der Projektwoche                                                                                 

-  Betreiben der Schließfachanlage                                                                               

b)  Unterstützte Projekte                                                                                                  

-  Klassenfahrt Kl.5                                                                                                              

-  Fotoaktion                                                                                                                         

-  Astronomie-AG                                                                                                              

-  Exkursionen                                                                                                                      

-  Sprach- und Studienfahrten                                                                                              

-  Projektwoche                                                                                                                  

-  Theaterwoche und -projekte                                                                                          

-  Schulpreis und Auszeichnungsveranstaltung                                                                 

-  Unterstützung bei der Herstellung des Jahresheftes                                                       

-  Durchführung eines 1.Hilfe-Kurses                                                                               

c)  Reserven                                                                                                                       

-  Aktivierung von Mitgliedern                                                                                    

-  Zusammenarbeit mit den Eltern                                                                                   

d)  Weitere Vorhaben                                                                                                       

-  Fortsetzung der Reihe "Der Förderverein lädt ein"                                                       

-  Unterstützung der Sprach- und Studienreisen                                                               

-  Schulhofgestaltung                                                                                                         

-  Unterstützung von Fördermaßnahmen                                                                           

-  Schulpreis und Auszeichnungsveranstaltung                                                                 

-  Projektwoche 



2.  Kassenbericht durch Herrn Andreas Gröschl                                        

Hauptkonto:                                                                                                                           

Anfangsbestand        12.603,20 

Einnahmen                39.940,86 

Ausgaben                  -45.487,40 

Schlussbestand             7.056,66 

Detailliertere Einsichtnahme (zum Haupt-, Schließfach- sowie Schülerratskonto) 

ist beim Förderverein vorzunehmen. Die Kassenprüfung erfolgte durch Herrn 

Reinhard Niemann. Es gab keine Beanstandungen. 

3.  Entlastung des Vorstandes:  Einstimmig! 

4.  Diskussion                                                                                                                  

-  "Braucht das Angergymnasium einen Förderverein und wenn ja, wozu?     

Fazit:  Die Schule braucht einen Förderverein schon wegen der Finanzen. Der 

Förderverein unterstützt die Schul-Identität in hohem Maße. Die Arbeit des 

Vereins soll demzufolge in bewährter Weise fortgeführt werden und der Verein 

soll nicht nur als Finanzverwalter fungieren.                                                                     

-  Werbung neuer Mitglieder, vor allem aber von Kandidaten für den nächsten 

Vorstand                                                                                                                           

-  Kann die Homepage interaktiv aufgebaut werden? Wie nutzt man die 

berufliche Entwicklung ehemaliger Schüler? Thema einer der nächsten 

Beratungen mit SL + FV + Herrn Klemm (Homepage-Verantw.)                                  

-  Hofgestaltung                                                                                                        

Weitere TT-Platte ist bestellt; Sitzauflagen für Betonbänke, Amphi-Theater 

sowie Fassadenbegrünung am Neubau sind mit KIJ geklärt. Kosten für die 

Fassadenbegrünung übernimmt der Förderverein.                                             

Zaungestaltung:  Einzelne Zaunfelder werden mit kunststoffbeschichteten 

Platten versehen. Im gesamten Zaun soll dabei eine Wellenbewegung 

hervorgerufen werden.  Der Schulleiter Herr Dr. Petersohn wird gebeten, zu 

überprüfen, ob der Anfang bereits in der Projektwoche Juni 2017  erfolgen kann 

und ob dieses Vorhaben durch den Kunstunterricht gefördert wird.                         

Positives Votum der Anwesenden!                                                                                   

-  Beschluss zu den Schließfachkosten                                                                     

Kosten bleiben unverändert, d.h. 30 € bzw. 25 € für Mitglieder pro Jahr: 

Einstimmig!                                                                                                                       

-  Beschluss zum Beitrag, Kosten bleiben unverändert, d.h. 10 € + x im Jahr 

 

Protokollführer: Herr Michael Richter   


